



やまびこ

令和7年8月28日
諸塚小学校 校長

日々発信中

特集「国内研修（6年生）7月29日（火）～8月1日（金）～北海道・東京都へ」

諸塚小の6年生6名は、荒谷小学校の2名の6年生と一緒に国内研修に行きました。広い視野をもつ、故郷の発展に貢献する人材育成を目的としています。子どもの報告書より感想などをお届けします。

【7/29 エスコンフィールド北海道（北広島市）】

- 初めて生で見てホームランも見れた。
- ホームランがスタンドまで届いたのがすごいと思った。
- スリーランホームランを打って、こんなことが現実で起きたことがすごい。



【7/30 上川郡和寒町（わっさむちょう）】



- たくさんの人と話せて良かった。玉入れも初めてでした。モルックもみんなでできて楽しかった。
- アンカーボールが4連続で入ったのもうれしかった。

○和寒町について知ったが、特に越冬キャベツがおいしそうだと思った。

【7/31 札幌羊ヶ丘展望台（札幌市）】

- クラーク博士像のポーズを真似てみんなで写真を撮った。



- 白色の羊ではなく、うす茶色の羊がいておどろいた。

【7/31 サケのふるさと千歳水族館（千歳市）】

- バックヤードツアーをして、ふだん入ることのできない所をみることができた。大水槽の上を歩いてみたりした。

○ろ過槽では、砂を使ってろ過したり、コオロギを育ててエサにしていた。

- 思っていたより種類が多くて驚いた。



【8/1 スープストックトーキョー四ッ谷店（東京都新宿区）】

- エビのスープと諸塚産のしいたけときくらげを使っているスープがおいしかった。
- スープと米がとてもマッチしていた。



【8/1 東京大学本郷キャンパス（東京都文京区）】

- とても広く建物も大きくびっくりした。大学の中に噴水もあった。
- いろいろな質問をすることができた。びっくりしたことはフランスで働こうとしている人がいたこと。やはり東大生は夢が大きいなと思った。



☆全体の感想☆

○また和寒町に行きたいと思った。来年の6年生は玉入れで勝ってくれると願っています。

- 初めての飛行機や野球観戦、見学場所を友達と楽しく見学でき、たくさんの事を学んだ。
- 満員電車を体験したり東京大学についても質問に答えてもらってたくさんの学びがあった。
- 次、東京に来た時は東京タワーにも登ったりスープストックにもいきたい。
- 東京スカイツリーは見上げると、首が痛くなるくらい、すごく高かった。
- バスやタクシー、飛行機、ホテルのマナーやルールを守ることで楽しく過ごすことができた。

今回の研修で出会った多くの人や学びは、子どもたちにとって大切な宝物となりました。この経験を通して広い視野を持ち、自分たちのふるさと諸塚を大切に思う心をさらに育んでほしいと願っています。そして、学んだことを地域での活動や将来の夢につなげ、仲間と協力しながら新しい時代を切り拓いていく力を身につけてくれることを期待しています。

